

**IX CONGRESO DE LA ASOCIACIÓN CENTROAMERICANA
Y DEL CARIBE DE INFECTOLOGÍA
SOCIEDAD HONDUREÑA DE ENFERMEDADES INFECCIOSAS**

MENSAJE DE BIENVENIDA

Estimados colegas, distinguidos invitados, participantes:

Es un honor y un privilegio para mí darles la más cálida bienvenida al Congreso de la Asociación Centroamericana y del Caribe de Infectología 2024. Este evento reúne a destacados profesionales, investigadores y académicos de nuestra región y Estados Unidos, y es una oportunidad invaluable para fortalecer el conocimiento, intercambiar experiencias y construir estrategias innovadoras en la lucha contra las enfermedades infecciosas que afectan a nuestras comunidades.

Quiero iniciar expresando mi más sincero agradecimiento a todos ustedes por su presencia. Su participación refleja el compromiso con la salud pública y con el bienestar de nuestros pacientes. En especial, quiero agradecer a nuestros ponentes nacionales e internacionales, quienes, con su experiencia y dedicación, enriquecerán este congreso con sus valiosas aportaciones. También quiero reconocer el trabajo incansable de los organizadores y patrocinadores, cuya visión y esfuerzo han hecho posible este evento. Su dedicación ha permitido que hoy podamos estar aquí, compartiendo este espacio de aprendizaje y colaboración. La infectología ocupa un lugar fundamental en la medicina. Lo hemos visto a lo largo de la historia. Su importancia va más allá de la atención clínica, abarcando la investigación científica, la prevención de enfermedades, el diseño de políticas públicas y la educación en las comunidades. Como profesionales en este campo, nuestra labor no solo salva vidas, sino que también construye resiliencia en nuestras sociedades frente a amenazas sanitarias presentes y futuras.

En los últimos años, hemos sido testigos de cómo grandes desafíos en infectología han transformado la manera en que entendemos y abordamos la salud en el mundo. Desde la pandemia de COVID-19 hasta el resurgimiento de enfermedades como el dengue, VIH y la tuberculosis, hemos demostrado que el conocimiento, la innovación y la colaboración son nuestras mejores herramientas. Durante este congreso, exploraremos los avances más relevantes en nuestro campo. Hablaremos sobre aspectos relevantes de la resistencia antimicrobiana y cómo la lucha contra las bacterias multirresistentes ha alcanzado un punto crítico; vacunación y cómo la implementación de vacunas innovadoras ha transformado la prevención de enfermedades en nuestra región; avances en tecnología y su impacto en la salud; entre otros temas interesantes.

Analizaremos los retos actuales y exploraremos nuevas oportunidades para avanzar en nuestra disciplina.

Nuestro compromiso como Infectólogos no termina en el hospital o en el laboratorio; se extiende a la comunidad, donde nuestras acciones impactan directamente en la calidad de vida de las personas. Para seguir abogando por sistemas de salud robustos, acceso universal a medicamentos esenciales y educación sanitaria para todos.

Finalmente, quiero reiterar mi gratitud por su presencia y participación en este importante evento. Estoy segura de que este congreso será un espacio enriquecedor que nos permitirá seguir avanzando en nuestra misión compartida: proteger y promover la salud de nuestras comunidades.

Bienvenidos. ¡Muchas gracias!

**Dra. Wendy Moncada
Presidenta**